

Vecinos de Libertad reclaman mayor seguridad ante toma

Autoridades indicaron que trabajan con rondas de seguridad y en mejorar condiciones de habitabilidad de familias.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.cl

Vecinos de Talcahuano y del sector Libertad indicaron la necesidad de un mejor trabajo en materia de seguridad, en el contexto del aumento de la población tras el asentamiento de la toma Quiriquina III ubicada a un costado del Estadio Gaete.

Desde el Servicio de Vivienda y Urbanismo (Serviu) se informó que el campamento Quiriquina III se formó en plena pandemia, el año 2020, por familias que necesitaban con urgencia un lugar donde vivir y no contaban con los recursos para lograr su vivienda propia.

Es así como decidieron instalarse en los terrenos ubicados en un costado de la población Libertad, de la comuna de Talcahuano y que el Ministerio de Vivienda y Urbanismo lo reconoció dentro de su catastro.

VECINOS

Alicia Mella, presidenta de la J.J.VV Libertad señaló que "con la toma no tenemos mucha información porque no tenemos relación. Solo sabemos que



AGENCIA UNO

TOMA QUIRIQUINA III CUENTA CON 190 FAMILIAS QUE BUSCAN SOLUCIÓN DEFINITIVA.

claramente no hay mucha seguridad, que hay harto desorden, disparos y gente extranjera haciendo escándalo".

Asimismo, dijo que "sé que han tratado de buscar ayuda con el alcalde y hace poco habían puesto unos postes de luz y arreglo de veredas, cerca de las elecciones. No mucho más".

Manuel Coloma, presidente de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos, señaló que "ese sector es bastante complejo porque hay poca iluminación

y seguridad para ese lugar. Quienes sufren las consecuencias son los vecinos de las poblaciones Gaete y Libertad".

Agregó que "la mayor cantidad de personas que está en la toma son familiares de las personas que están en la Libertad. Esperamos que puedan tener una solución definitiva porque es una tremenda toma, de las más grandes".

AUTORIDADES

Desde la Municipalidad de Talcahuano se indicó que

"se ha realizado acompañamiento a las familias que viven en el campamento situado al costado de la población Libertad. Éste se realiza a través de la oficina de vivienda de la Dideco, donde se ha realizado un catastro de los residentes y sus núcleos familiares. Si bien no todas las viviendas, autoconstruidas, cuentan con todos los servicios básicos se ha ido apoyando en sus necesidades".

Añadieron que "de la misma manera se han

conformado comités para postular a una vivienda definitiva a través del Minvu, pero mientras eso no suceda se han ampliado las medidas sociales y rondas preventivas de seguridad".

Desde Serviu se informó que como parte de la intervención que el Programa de Asentamiento Precarios, se está realizando una serie de obras de mejoramiento de las condiciones de habitabilidad para las 190 familias que viven en el sector, mien-

“Ese sector es bastante complejo porque hay poca iluminación y seguridad”.

Manuel Coloma

tras logran una vivienda definitiva.

La directora regional de Serviu, Marfa Luz Gajardo, señaló que "se trata de un campamento en el que residen familias desde 2020 y que están trabajando en distintas instancias para lograr una vivienda. Lo que principalmente estamos haciendo hoy es una reparación, rehabilitación en los pasajes, de modo que los niños y niñas puedan jugar, tener mayor seguridad y también algo que es muy relevante para la comunidad que es la iluminación que contribuirá directamente en aspectos de seguridad".

Las obras incluyen la instalación de 40 luminarias fotovoltaicas y mejores accesos y circulaciones interiores. ☺

Accidente entre vehículo y Biotren en



BENFER TV